

Ergebnisse Umfrage: Geschwindigkeitsreduktion Tempo 30km/h auf allen Gemeindestraßen

Abstimmung



Kommentare



Pro	Kontra	Enthaltung
101	112	11
174,1%	193,1%	19,0%

Pro	Kontra	
	30/40 differenzieren	
20	18	20
34,5%	31,0%	34,5%

14	Skepsis zu Geschwindigkeits - überprüfung/Einhaltung
4	Kummenberg soll auf 30km/h bleiben

Erkenntnis aus Umfrage

Die Umsetzung der generellen Geschwindigkeitsreduktion auf 30km/h auf Gemeindestraßen wird teils sehr begrüßt, stößt aber auch auf großen Widerstand

Betrachtung

Bei genauerer Betrachtung vom Ergebnis ist zu erkennen, dass viele Koblacher der Umsetzung ablehnend gegenüberstehen, da keine Differenzierung von 30 oder 40km/h auf verschiedenen Gemeindestraßen vorgesehen ist.

Im Bereich der Kummenbergregion sind vermehrt Rückmeldungen, dass 30km/h bleiben sollen. Viele Rückmeldungen sind betreffend Skepsis der Geschwindigkeitseinhaltung sowohl bei Tempo 30 als auch 40km/h eingegangen.